

Juliane CLAUDE



Voilà une saison, ma première qui se termine. Passionnée d'automobile depuis longtemps, je rêvais un jour de ne plus être que spectatrice, mais de pouvoir aussi "piloter".

J'ai commencé à Carouge, j'avais vraiment le trac, mais ça s'est bien passé. A partir de ce moment, je suis devenue membre de "La Meute".

Ensuite, j'ai enchaîné les slaloms de Bière, Romont, Bure, Chamblon, Turtmann et Romont.

Bien sûr, je ne me suis pas fait remarquer par mes résultats : à Romont, arrivée trop vite dans le virage avant la place, et... hop ! dans les cailloux, ouf la voiture a supporté. Ensuite, j'ai ramassé la cellule d'arrivée... mais ça n'a pas été trop la honte, car mes temps ont compté parce que je l'ai prise avec l'arrière de la voiture...

A Chamblon, un peu trop chaud, j'ai bel

et bien fini la course, mais à l'hôpital... déshydratation !!!

Enfin la clôture de Romont, cette course me tenait à cœur car beaucoup d'amis venaient me voir ! Déjà le stress, car ma voiture a été immobilisée 1 mois (arbre à cames cassé) avant que mon père la répare donc samedi. Dimanche, je devais être à Romont à 6h30, mais je suis restée endormie, donc je suis arrivée seulement à 10h30 !!! Heureusement j'ai pu participer. Je suis contente, car à chaque course j'améliorais mes temps et pour l'instant je prends ces courses comme un apprentissage.

C'est le moment de lâcher le volant et de laisser la place au snowboard. J'attends avec impatience la prochaine saison.

Un grand merci à toute l'équipe de La Meute pour son soutien surtout à Chamblon ! Et pour leur gentillesse.